



Christiane Hentschel (3.v.l.) und Kerstin Brosig, Vorstandsmitglieder DCC LV Sachsen e.V., übergeben Anke Voigt, Bärenherz, die gesammelte Spendensumme

30.05.2024 00:00 CEST

Sächsische Campingfreunde starten in ihre Saison mit einer Spendenaktion und sammeln 350 Euro für Bärenherz!

Der Deutsche Campingclub DCC Landesverband Sachsen e.V. organisierte zu Beginn der diesjährigen Camping-Saison in Bad Schmiedeberg, im Ortsteil Pretzsch, ein gemeinsames Wochenende.

Der Landesverband Sachsen e.V. wurde 2023 neu gegründet und jetzt gibt es große Bemühungen, die Mitglieder im LV Sachsen wieder zu Aktivitäten

motivieren. Deshalb war dieses erste gemeinsame Campen vor allem gedacht, um einander kennenzulernen.

Aber dabei wollten es die Organisatorinnen nicht belassen. Sie stellten auf dem Campingplatz eine Spendendose auf, mit der Bitte an die Mitglieder, die Arbeit des Kinderhospizes zu unterstützen. Das war ihnen sehr wichtig, wie sie ausdrücklich Anke Voigt gegenüber, Mitarbeiterin von Bärenherz, zum Ausdruck brachten.

Nach dem Wochenende schrieben sie Folgendes: "Wir freuen uns jetzt schon, dass wir Ihren Verein auf jeden Fall mit einer Spende unterstützen können. Beim Ancampen jetzt am Wochenende, sind 316,50 EUR zusammengekommen. Wir möchten dies als DCC Landesverband Sachsen aufrunden und werden dem Bärenherz Leipzig **350,00 EUR** übergeben."

Wir bedanken uns herzlich bei den Campingfreunden für ihr Engagement!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de